

Vorlagenummer: 1197/2024
Vorlageart: Anfrage
Status: öffentlich

Anfrage einer Einzelmandatsträgerin der Partei Hagen Aktiv

hier: Erneuerung/Korrektur von Infostelen in der Fußgängerzone

Eingereicht am:
Gestellt von:

Beratungsfolge

Gremium	Geplante Sitzungstermine	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Hagen-Mitte (Entscheidung)	26.11.2024	Ö

Sachverhalt

Anlage/n

1 - Anfrage Infostelen Fußgängerzone von Hagen Aktiv (öffentlich)

HAGEN AKTIV
Fraktion im Rat der Stadt Hagen, Rathausstraße 11, 58095 Hagen

Herrn BBM Ralf Quardt
Bezirksvertretung Hagen-Mitte
Rathausstr. 11
58095 Hagen

Tel.: 0 23 31 / 207 – 55 28
Fax: 0 23 31 / 207 – 55 30
faktion@fraktion-hagen-aktiv.de
Internet: www.fraktion-hagen-aktiv.de

12.11.2024

Erneuerung/Korrektur von Infostelen in der Fußgängerzone

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

gemäß § 5 der Geschäftsordnung des Rates bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen in der Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 26.11.2024:

1. Warum wird auf den kürzlich erneuerten Informationsstelen in der Fußgängerzone an der Elberfelder Straße, Ecke Hohenzollernstraße zum Rathaus 1 weiter über die Elberfelder Straße und zum M12 über den Friedrich-Ebert-Platz geführt statt weiter über die Elberfelder Straße?
2. Wie hoch sind die Kosten, die für eine Korrektur der Infostelen anfallen (Personalaufwand und Fremdkosten)?

Ich bitte auch um eine kurze Darstellung der Abläufe und Zuständigkeiten bei Entscheidung, Umsetzung und Abnahme solcher Informationen.

Begründung

In der Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 03.09.2024 habe ich auf fehlerhafte Hinweise zu M12 und Marienhospital hingewiesen und mir wurde mitgeteilt, dass neue Hinweisschilder für die Fußgängerzone bereits produziert würden. Auf den neuen Stelen sind die Hinweise z.B. zu Rathaus und zur Touristeninformation M12 an der Elberfelder Straße, Ecke Hohenzollernstraße irreführend bis falsch.

Mit freundlichen Grüßen

Gertrud Masuch
Mitglied der BV-Mitte


Dr. Josef Bücker
f.a.R.: Fraktionsgeschäftsführer

